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          Объектом исследования является ООО «Аптека 36,6». 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ стратегии ООО «Аптека 36,6».
Цель исследования выпускной квалификационной работы - разработка стратегии развития предприятия на примере ООО «Аптека 36,6».
Задачи, поставленные в выпускной квалификационной работе для достижения намеченной цели: рассмотреть особенности стратегического анализа в отрасли; рассмотреть процесс разработки стратегии; изучить выбор стратегии организации; дать организационно-экономическую характеристику организации;провести мониторинг внутренней и внешней среды организации; показать возможности совершенствования стратегии предприятия.
Гипотезой исследования является то, что при совершенствовании стратегии предприятия можно в целом повысить его эффективность.
Методы исследования – анализ научной литературы, метод опроса, метод научного анализа. 
Теоретической основой написания выпускной квалификационной работы являются научные труды отечественных и зарубежных ученых по теме работы, а также материалы периодической печати по данному вопросу.
Информационной основой исследования являются данные бухгалтерской и аналитической отчетности организации. 
Практическая значимость результатов исследования проведенного в выпускной квалификационной работе заключается в возможности использования полученных результатов анализа в дальнейшей практической деятельности аптеки.
        

        
          The object of the study is LLC "Pharmacy 36,6". 
The purpose of the final qualifying work is to analyze the strategy of LLC "Pharmacy 36,6".
The purpose of the study of the final qualifying work is to develop a strategy for the development of the enterprise on the example of LLC "Pharmacy 36,6".
The tasks set in the final qualifying work to achieve the goal: to consider the features of strategic analysis in the industry; to consider the process of developing a strategy; to study the choice of strategy of the organization; to give the organizational and economic characteristics of the organization; to monitor the internal and external environment of the organization; to show the possibility of.
The hypothesis of the study is that the improvement of the strategy of the enterprise can generally improve its efficiency.
Research methods – analysis of scientific literature, survey method, method of scientific analysis. 
The theoretical basis for the writing of the final qualifying work is the scientific works of domestic and foreign scientists on the topic of the work, as well as materials of the periodical press on this issue.
The information basis of the research is the data of accounting and analytical reports of the organization. 
The practical significance of the results of the study conducted in the final qualifying work is the possibility of using the results of the analysis in the distant practical activities of the pharmacy.
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